
 
ATA DA 55ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 

DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 
13 DE FEVEREIRO DE 2023 

  
Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às 15h, em 1ª chamada realizou-1 

se a 55ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de Parques – FEPAR, na 2 

SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Marcos Libório (SEMAM), Dorlan dos Santos (SEMAM), Cesar 3 

Campos (Orquidário/SEMAM), Sergio Luiz Ornellas Schlicht (DEPCAM/SEMAM), Edson Inácio da 4 

Silva (Jardim Botânico/SEMAM), Alex Sandro Luiz dos Santos Ribeiro (Aquário/SEMAM), Luís 5 

Trajano (SEFIN). Tendo a seguinte pauta: 1 - Leitura, discussão e aprovação da Ata da 54ª Reunião 6 

Ordinária; 2 – Biodiversidade dos Oceanos; 3 - Assuntos gerais. O Presidente agradeceu a presença 7 

de todos. No item 1, a Ata foi previamente encaminhada por e-mail, dispensada a leitura, foi 8 

aprovada. No item 2, o Presidente participou sobre a permanência de uma exposição nos espaços 9 

dos parques da Semam voltada ao enriquecimento da biodiversidade dos oceanos apresentou a 10 

demanda de R$ 100.000,00 (cem mil reais) para realização desta pelo período de 12 meses 11 

(prorrogáveis). A demanda foi aprovada pelos membros.  Sr. Dorlan solicitou aprovação de R$ 12 

4.920,00 referente a diferença de valor para ar condicionado no recinto dos pinguins. A demanda foi 13 

aprovada pelos membros. Sr. Sérgio pontuou que verbas aprovadas na reunião anterior e não 14 

empenhadas (abertos processos) retornam ao fundo O Presidente solicitou efetividade nas reuniões 15 

pois estas são deliberativas. Perguntou sobre o edital da cafeteria do Orquidário. Sr. Sérgio informou 16 

que está no Delis para análise. O Presidente apontou que em abril irá vigorar a Lei Federal nº 17 

14.133/2021 sobre licitações. Sr. Luís Trajano inteirou que os parques podem utilizar os pregões 18 

municipais realizados pela prefeitura e se pôs a disposição para orientações. O Sr. Edson informou 19 

que precisará destas orientações e agradeceu pela disponibilidade. Na continuidade foram solicitadas 20 

as seguintes demandas: Aquário – aquisição de 24 monitor tv R$17.200,00 (dezessete mil e duzentos 21 

reais). Aquisição de 01 compressor de ar 7cv R$7.000.00 (sete mil reais), aquisição de fita 22 

antiderrapante (com colocação) R$1.000,00 (hum mil reais). As demandas foram aprovadas pelos 23 

membros. Não houve assuntos gerais. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a 24 

presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu,      Glaucia Santos dos Reis, secretariei e lavrei 25 

a presente Ata que será aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo presidente. 26 

 

MARCOS LIBORIO 
PRESIDENTE 

 


